

西合志第一小学校 学校だより 第11号 令和7年9月5日



# くすのき

かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに

文責 校長 田中 知博



約25年前、田中先生って「宇宙人ほい」と、当時担任していた子どもが描いてくれた似顔絵です。



## ようこそ はのん先生

9月1日（月）～22（月）までの約3週間という短い期間ですが、西合志第一小学校に新しい先生が来てくださいました。教育実習生の「なかしま はのん先生」です。

「はのん先生」はなんと本校の卒業生です＼(^o^)／保護者や地域の方で「はのん先生」をご存じの方もいらっしゃるのではないかでしょうか？

主に1年生の子どもたちと過ごし、学校の先生になるための実習を行います。1年生の子どもたちは大喜びです。もちろん、1年生以外の学年でもたくさんの経験をしていただき「先生の仕事ってやりがいがあるな。楽しいな。素敵だな。」「やっぱり先生になりたい！」と決意してもらえるよう学校もバックアップしていきます！



### JRC態度目標

気づき・考え・実行する  
＝  
「のため」に楽しむ！

合志市のすべての学校が「JRC=青少年赤十字」に加盟しています。JRC活動とは学校教育の中で行う「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」活動の全てをさします。これらの活動を通じて子どもたちに「気づき、考え、実行する」態度を育むことをねらいとしています。まさに「のため」に楽しむ！態度こそ「気づき、考え、実行する」態度そのものです。



## Newキャラ「さきどり だいいち」です

おはよう  
ございます



ChatGPT 作成

あいさつは心と心をつなぐコミュニケーションの第一歩です。「おはよう」「こんにちは」のあいさつで心の距離がぐっと近くなりそこから楽しい会話がスタートします。

そんなあいさつを「自分から先に」できる「あいさつの先取り」ができる人は素敵です。

そこで、「あいさつの先取り」→「あいさつのさきどり」→「あいさつのさき鳥」・・・という「楽しむ」発想からAIの力を借りてNewキャラ「さきどり だいいち」を誕生させました！

この「さきどり だいいち」のように、友だちや先生、家族や地域の方に自分から「あいさつの先取り」ができる人になれば、まわりの人も自分自身も笑顔で素敵な毎日を過ごすことができることでしょう。